

68-3503 Sports: Olympic Games:(Mexico, 1968) -- Athletics -- Lee Evans

MARCA EN LA CARRERA DE LOS 400 METROS -- Lee Evans, de California, (izquierda) alcanza el primero la meta en la carrera de los 400 metros para obtener una Medalla de Oro para los Estados Unidos el 18 de octubre en los Juegos Olímpicos de la ciudad de Méjico. Su tiempo, de 43 segundos 8 décimas, estableció una nueva marca mundial. Larry James (segundo por la derecha) de Nueva York, obtuvo la Medalla de Plata con un tiempo de 43 segundos, 9 décimas y Ron Freeman (derecha) de Nueva Jersey, la medalla de Bronce con un tiempo de 44,4. Los tres rompieron la marca mundial de 44,5 segundos, que estaba en posesión de Tommy Smirth, norteamericano. Evans tiene también una marca pendiente de 44,0 segundos, establecida durante las pruebas peolímpicas del equipo.

